

СОДЕРЖАНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ 9

I. НАУЧНЫЕ СТАТЬИ

Сидоренко Л. В. Проблема политического положения протестантских религиозных меньшинств в Великобритании XVIII в. 13

Гончарова Т. Н. Наполеон, Жозефина, Жермена и другие. Какая роль для женщины сразу после Французской революции? 25

Бодров А. В. Политика Бисмарка в отношении Франции в первой половине 1870-х гг. в зеркале журнала «Preußische Jahrbücher». 42

Катцова М. А. К проблеме истоков северного регионализма: феномен «практического скандинавизма» в последней трети XIX–первой половине XX вв. /часть I/. 56

Кононов В. А. Внешняя политика Сербии в системе международных отношений Запада на современном этапе. 79

II. НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Дубинина В. Н. Убийство президента П. Думера русским эмигрантом: версии мотивов преступления. 91

Мандела П. Польско-чехословацкие отношения в 1918–1939 гг. 97

Пархоменко И. С. Бытовые условия жизни немецкого населения на территории Калининградской области в первые послевоенные годы. 103

III. ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ И ИСТОРИОГРАФИЯ

Мильчарек М. Битва за Силезию в мемуарах маршала Конева. 111

IV. ИСТОРИЧЕСКАЯ АНТОЛОГИЯ

Кареев Н. И. Личное начало и роковые силы в истории. 116

Смолин А. В. Русские в Финляндии в 1918–1919 гг. (Рапорт лейтенанта Дихта морскому атташе в Швеции В. А. Сташевскому) /часть I/. 126

V. РЕЦЕНЗИИ

Славнитский Н. Р. П. А. Кротов. Битва при Полтаве. К 300-летней годовщине. СПб., 2009. – 416 с. 153

VI. ХРОНИКА

Шершинева С. В. Профессор Станислав Михайлович Стецкевич. 158

Выступление профессора Х. К. Рейеса перед студентами кафедры
(5 октября 2010 г.). 165

Яковлева М. Г., Бодров А. В. О деятельности СНО «Новист» в 2010/11 учебном году. 181

Конференции, проведенные кафедрой истории Нового и новейшего времени (октябрь 2010 г. – март 2011 г.). 186

Защита диссертаций 199

РЕФЕРАТЫ НАУЧНЫХ СТАТЕЙ 200

ABSTRACTS OF SCIENTIFIC PAPERS 205

КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ 209

CONTENTS

PREFACE	11
----------------	----

I. SCIENTIFIC ARTICLES

<i>Sidorenko L. V.</i> A Problem of Political Status of Protestant Religious Minorities in Great Britain in XVIIIth Century.	13
<i>Goncharova T. N.</i> Napoleon, Josephine, Germaine and others. Women, Love and Politics after the French Revolution.	25
<i>Bodrov A. V.</i> Bismarck's policy concerning France in the first half of 1870-th in reflection of the «Preußische Jahrbücher» magazine.	42
<i>Katsova M. A.</i> To the problem of the origins of Northern regionalism: the phenomenon of «practical scandinavianism» in the last third of the XIX – first half of XX centuries /part I/.	56
<i>Kononov V. A.</i> Serbia's foreign policy in international relations of the West at the present stage.	79

II. SCIENTIFIC REPORTS

<i>Dubinina V. N.</i> Murder of the President P. Doumer by a Russian emigrant: versions of the motives for the crime.	91
<i>Mandela P.</i> Polish-Czechoslovak relations in 1918–1939.	97
<i>Parkhomenko I. S.</i> Life conditions of German population in Kaliningrad region during the first postwar years.	103

III. SOURCE STUDY AND HISTORIOGRAPHY

Milzarek M. Battle of Silesia in marshal Konev's memoirs. 111

IV. HISTORICAL ANTHOLOGY

Kareev N. I. Personal action and fatal forces in history. 116

Smolin A. V. Russians in Finland in 1918–1919 (Report of Lieutenant Diht to a naval attaché in Sweden) /part I/. 126

V. REVIEWS

Slavnitski N. P. P. A. Krotov. Battle of Poltava. To the 300th anniversary. SPb., 2009 – 416 p. 153

VI. CHRONICLE

Shershneva S. V. Professor Stanislav Mikhailovich Stetskevich. 158

Professor Juan Carlos Reyes speech before an audience of the Chair's students (October 5, 2010). 165

Activities of the Student's Scientific Society «Novist» in 2010/2011 Academic year. 181

Conferences organized by the Chair of Modern and Current history (October 2010 – March 2011). 186

Dissertation defenses 199

ABSTRACTS OF SCIENTIFIC PAPERS 205

PERSONAL DATA OF AUTHORS 209